

---

# Modaes

---

## Look



## El diseñador Paul Smith exhibe su trayectoria en Londres

Modaes  
21 nov 2013 - 05:00

El Museo del Diseño de Londres alberga de noviembre 2013 a marzo 2014 una exposición sobre la trayectoria del diseñador británico **Paul Smith** en la industria de la moda. En la muestra se exhiben desde objetos personales y prototipos de ropa del diseñador, hasta reproducciones de sus espacios de trabajo.

El título de la exposición, *Hello, my name is Paul Smith*, tiene su origen en los primeros años de su carrera como diseñador de moda, cuando se presentó en una fábrica para pedir trabajo y pronunció esa frase ante el encargado. La muestra invita a recorrer el archivo personal de **Smith** y explorar las diferentes fases de diseño y producción de las prendas que luego se distribuyen en las tiendas que su firma tiene en todo el mundo.

---

1/2

<https://www.modaes.com/look/el-disenador-paul-smith-exhibe-su-trayectoria-en-londres>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# Modaes

---

La exhibición inicia con una reproducción a tamaño real de la primera tienda de **Smith**, en su natal Nottingham. También se reproduce su despacho de trabajo diario, el estudio de diseño ubicado en el barrio londinense de Covent Garden y su improvisado primer *showroom* montado en un hotel de París. Además, la muestra exhibe 40 piezas de ropa realizadas a lo largo de su carrera.

**Paul Smith**, nombrado en el 2000 caballero del imperio británico por la reina Isabel II, es uno de los diseñadores más importantes del Reino Unido, con tiendas en ciudades como Londres, Dubai, Bangalore o Los Ángeles.